"Faust"-Premiere in der Main-Bar

OBERNDORF. Die neugegründete Theatergruppe des Kulturvereins Oberndorf feiert am 5. Oktober mit der Komödie "Darf's ein bisserl Faust sein?" Premiere. Weitere Termine: 6., 12. und 13. Oktober um 20 Uhr sowie 7. und 14. Oktober jeweils um 15 Uhr im Main Kultur House, Schöff-leutgasse 8. Karten unter Tel.: 0681/81705252 oder per E-Mail an: christine@lukesch.net.

OBERNDORF: Premiere am 5. Oktober um 20 Uhr "Darf's ein bisserl Faust sein?"

Die neugegründete Theatergruppe des Kulturvereins Oberndorf feiert am 5. Oktober mit der Komödie "Darf's ein bisserl Faust sein?" Premiere. Das Stück zeigt neben dem unzufriedenen und ruhelosen Faust, einen modernen Mephisto mit Entourage, sowie Kasperl, den getreuen und einfallsreichen Diener der selbst dem Teufel die Stirn bietet.

Das Stück wurde 1933 von Barbara Glier verfasst. Mit Ihrem Wandertheater begeisterte sie ein breites Publikum und bot während der schweren Kriegsjahre eine willkommene Abwechslung für die leidgeprüften Menschen. Das Stück wurde erst kürzlich aus der Kurrentschrift übersetzt und findet erstmals seit über 70 Jahren wieder seinen Weg auf die Bühne.

Weitere Aufführungen: 6., 12. und 13. Oktober jeweils um 20 Uhr sowie am 7. und 14. Oktober jeweils um 15 Uhr. Gespielt wird im Main Kultur House in der Schöffleutgasse 8 in 5110 Oberndorf.



Ein ganz besonderer Faust steht in Oberndorf auf der Bühne.

